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ATA N.° 11/2016 

Aos dezenove dias do mês de Abril de dois mil e dezesseis, às dezenove horas, 
reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São Pedro da 
Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença de todos os 
Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente Guilherme Schmitz solicitou que 
o Secretário Carlos Alberto Walter realizasse a leitura da chamada nominal dos 
Vereadores e da ata da sessão anterior, sendo aprovada por unanimidade. Conforme o 
expediente, o Secretário procedeu com a leitura das correspondências expedidas que 
havia quatro ofícios destinados ao Gabinete do Prefeito. Em correspondências recebidas 
havia três ofícios do Gabinete do Prefeito e um comunicado do Ministério da Educação e 
FNDE. Conforme na ordem do dia, o Secretário procedeu com a leitura do Projeto de Lei 
número dezenove (19), que posto em votação foi aprovado por unanimidade, e Projeto 
de Lei número vinte (20), que com concordância unanime foi pedido vistas e adiado sua 
votação. Passando para as explicações pessoais, o vereador José Danilo Mallmann 
demonstrou seu desapontamento frente à posição do poder executivo que não atende 
os pedidos feitos por ele. O vereador Jandir Klein Werner sugeriu que convidasse –se o 
administrador do Hospital São Salvador, Sr. Clademir Griebler, para esclarecer a 
prestação de contas da entidade e a relação dos gastos que esta tem com os  munícipes 
são pedrenses e o repasse mensal feito pela prefeitura de São Pedro da Serra.  O 
vereador André Adilson Artus expôs sua grande indignação com os manifestos dos 
deputados brasileiros frente à votação do impeachment no último domingo, dia 17 de 
Abril. O mesmo também parabenizou os agricultores que estão investindo em seus 
negócios e modernizando cada vez mais sua produção e sugeriu que a prefeitura 
forneça silagem apenas para os produtores que utilizam-na para o sustento do próprio 
gado e não para os produtores que plantam milho para venda. O vereador Luiz Hanauer 
solicitou esclarecimentos à Secretaria de Obras Públicas do por que as obras do Ginásio 
Municipal de Esportes de Linha Babilônia, ainda não estão concluídas e se há uma 
previsão de conclusão. O vereador João Leonir Almeida de Mello questionou o assessor 
jurídico a respeito do caso de um produtor que perdeu um lote de suínos por estar com a 
licença vencida, e quer saber de quem é a responsabilidade sobre a perda. Em 
resposta, o assessor Gerson Schafer disse que, em caso de renovação da licença, se o 
órgão fiscal responsável não compareceu para fazer a vistoria e expedir os documentos 
que o produtor tem direito de receber, e se não foi constatado nenhum problema que 
exigisse alguma mudança por parte do proprietário, a falha e a responsabilidade é do 
município.  O vereador também comentou sobre o caso de um munícipe que reclamou 
da alta fatura da água por ter rompido algum cano da rede e a prefeitura não ter tomado 
providências, mas neste caso pode se dizer que foi negligência do morador por não ter 
fechado o próprio registro. O vereador Auri Leopoldo Hensel questionou qual a finalidade 
das 542,7 horas de terraplanagem realizadas pelo município em prol ao Sr. Gilson 
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Fávero, qual o empreendimento previsto para este loteamento e quando o mesmo 
iniciará suas atividades. O vereador Carlos Alberto Walter solicitou esclarecimentos a 
respeito do andamento do processo da concessão de terreno à Ortobras e por que este 
ainda não retornou ao poder público. O presidente Guilherme Schmitz solicitou 
esclarecimentos sobre a instalação de uma nova empresa na área industrial, o que 
produz e a previsão de início de suas atividades. O presente vereador também pediu 
que fossem tomadas providencias mais drásticas em relação aos bueiros que 
transpassam a Rua Germano Harttmann, pois disse que apesar das roçadas e limpezas 
realizadas, não é suficiente para escoar devidamente a água da chuva, e portanto pediu 
à Secretaria de Obras Públicas que seja feito um sistema de escoamento com canos. 
Por fim, o vereador Guilherme Schmitz solicitou à Secretaria da Educação 
esclarecimentos sobre o cargo que a Sr.ª Cristina Montiel exerce no município, qual a 
sua função e qual a formação necessária para preencher esta função. Não havendo 
mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou Sessão, e 
que para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai 
assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 19 de Abril de 2016.  
Em tempo onde se lê “forneça silagem apenas para os produtores que utilizam-na para o 
sustento do próprio gado e não para os produtores que plantam milho para venda” lê-se 
“priorize os produtores”. 
Em tempo onde se lê “caso de um produtor que perdeu um lote de suínos” lê-se perdeu 

o cheque list.   

 


